

Soutien aux personnels de l'EPL de Limoges et du Nord Haute-Vienne suite à l'incendie survenu dans un bâtiment de l'exploitation des Vaseix

Mardi 9 février, un incendie s'est déclaré dans un bâtiment de l'exploitation agricole de l'EPL de Limoges Les Vaseix. La présence d'un personnel sur place a permis aux pompiers d'intervenir rapidement et de limiter les dégâts.

Le SNETAP-FSU de Nouvelle-Aquitaine souhaite affirmer son soutien à l'ensemble des agent·e·s de l'EPL et particulièrement à celles et ceux de l'exploitation qui voient une partie de leur outil de travail détruit.

Cet incident rappelle la nécessité d'investir de manière continue dans l'entretien et la rénovation des infrastructures des EPL. Pour un certains nombre de bâtiments, parfois anciens, ces investissements sont urgents.

Concernant l'exploitation des Vaseix, des travaux sur les bâtiments avaient été demandés à de nombreuses reprises depuis plusieurs années. Après cet incendie, il semble donc nécessaire de clarifier l'état d'avancement de ceux-ci.

Le SNETAP-FSU rappelle que les instances internes doivent se tenir autant que nécessaire, notamment après chaque accident et avoir accès aux conclusions des documents d'expertises.

Dans les EPLEFPA, les exploitations agricoles et les ateliers technologiques, outils pédagogiques, vitrines de nos établissements et des formations aux métiers de l'agriculture, ont vocation à être exemplaires (sécurité alimentaire, conditions de travail des personnels, agroécologie, innovation, bien-être animal, etc.) et ne doivent être délaissés d'aucune manière.

La parole des agent·e·s, utilisateur·rices professionnel·les de ces outils de production, doit être entendue et les investissements, indispensables pour assurer la sécurité des personnes, des animaux et des biens, réalisés.

11 février 2021